



【教育目標】  
**自立**

## ☆ サプライズ 校長先生の卒業式 ☆

3月7日（金）午前中に、卒業式の予行が行われました。終了後、今年度で退職する校長先生に生徒と先生方からサプライズの卒業証書授与式を挙行してくれました。33年間の教員生活を続けられ、そのうち8年間を館岩中で過ごすことができました。温かい卒業式をありがとうございました。良い思い出がたくさんできました。館岩地域の皆様お世話になりました。



## ☆ 合格を祈って3年生へエール！ ☆

毎年恒例、受験生頑張れ！！という思いを込めて、1・2年生から先輩方へエールを贈りました。その甲斐あって、2人とも合格を勝ち取ることが出来ました。「ありがとう1・2年生」—「さすが3年生！！」



## ☆ 1年間ありがとうございました。 ☆

本日3月21日（金）修了式を行いました。1・2年生の14名ですが、今年1年間の成長はめざましく、「人数が少ないのでできない」ではなく、「人数が少なくてできる」ことを全員で証明してくれました。本当にすばらしい館中生に育っています。卒業生から引き継いだ櫻を新年度に引き継いで頑張ってほしいと思います。すばらしい子どもたちの後ろには、すばらしい保護者があり、地域の皆様があり、教職員があるということです。1年間ありがとうございました。今後とも子どもたちのためにご支援をよろしくお願いします。

